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リーダーシップ
西上音更小学校には，毎月一度「朝会」があります。

月の最初の火曜日8時10分，全校の児童と先生が体

育館に集まります。児童会三役の□□さんの司会進行

で，今月の目標の発表，各委員会からの連絡がありま

す。７月は，イラストコンクールの表彰，６時間目に

行われる「健康ジュース（････だったっけ？あのピーマン入ったおいしいジュース）の案内」

などがありました。「校長先生のお話」というコーナーも作ってもらいお話しさせてもらっ

ていますが，このあたりはまた別の機会に。

さて，この「各委員会からの連絡」では，いつも仲良しで顔を合わせている西上音更小の

児童が，改まった表情で活動紹介や児童への要望をスピーチします。

これが，貴重な成長の機会なのです。

爲雞口無爲牛後（鶏口となるも牛後となるなかれ）
中国の古典『史記』の一節で，「小さな団体であっても

長となれ，自分の考えを持たず誰かにただ従っているので

はいかん。」という意味。個人的には，時と場合によると思いますが･･･

西上音更小学校は全校児童13名の小さな集団ですが，リーダーとして考え・まとめ・導

き・悩み・責任を取るという経験は，集団の大小にかかわらず責任重大です。また，全校児

童が少ないからこそリーダーシップを発揮する機会も必然的に多くなり，自分の力を試す経

験が増えます。児童会や委員会のリーダーになったり，行事などで学校代表として大人にあ

いさつしたりする経験は，成長の大きな糧です。運動会の選手宣誓は，入学2ヶ月の１年生

3人が立派にやり遂げましたね。

そういった機会，思い通りに行くことばかりではなく失敗することもあるでしょうが，失

敗が許されるのも子ども時代の特権です。児童には，これからもいろんな舞台でチャレンジ

して，自分の力を高めてほしいと思います。

学校教育目標

○ 明るく元気な子
○ よく考える子
○ 仲良くがんばる子
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学校評議員会が開かれました
6月27日（火），第1回の学校評議員会にお集まり

いただきました。

平成29年度の評議員は，□□□□様，□□□□様，

□□□□様です。

校長から，今年度の学校経営の重点についてご説

明した後，評議員のみなさまからご意見を伺いまし

た。「子どもたち，りっぱに成長してきていますね。」「登下校中に車で通りかかったとき，

必ず手を振ってくれてめんこいんだわ。」など，ありがたいお話もいただきました。

教育委員訪問
□□□□委員，□□□□委員，

□□□□委員，□□□□委員に，

学級での授業の様子を見ていた

だきました。

「低学年は元気いっぱいながら勉強に集中していて，良い雰囲気ですね。」「中学年が，

複式学級でそれぞれの内容をしっかり学んでいて，立派でした。」「高学年は，相手のこと

もよく考えて，良い話しぶり

でしたね。」「どの学級も，

掲示物が生き生きしていて，

子どもたちも楽しいでしょう

ね。」

「おいしい給食，全校児童

一緒に食べるなんて良いです

ね。」「百人一首もやってい

るんですか！冬には町の大会

もあるので，参加してみたら

どうですか。」などのお話も

いただきました。

◇◇校長室から◇◇ うれしかったこと

ホワイトボードに絵を描いて，廊下に置くのが日課です。

似顔絵やマンガと，「名言」を書いています。「ちっぽけで

も新鮮な出会いがあるといい。」と。あと，「趣味」で。

6月末ごろから，字や絵が消されることが何回かありまし

た。「隣のハッピーおみくじを引くときに，ぶつかって消しち

ゃったかな。」「ちょっかいを出されたとしても，それはそれ

で興味を持って見てくれた証拠。」と思っておりました。

4日の朝会の終盤，「高学年からの連絡です。」と，6人全員

が前に出てきました。□□君「最近，ホワイトボードの絵が

消されたりしています。イタズラはしないで下さい。」ときっ

ぱり。聞いていて，胸が熱くなりました。

□□君に「ありがとね。」とお礼を言い，職員室に戻って担

任の□□先生に「先生から，あんな風に言うように声をかけ

てくれたんですか？」と尋ねると

「いえ，ぼくからは何も言ってい

ないんですよ。」と。真相は？

さわやか，西上音更小学校。


